

Bernstrasse



Rösli

Die Bernstrasse ist die Hauptverkehrsader von Kehrsatz und Verbindungsweg von und nach Bern, Belp und Zimmerwald. An ihr zeigt sich die Wandlung vom bäuerlichen zum vorstädtischen Charakter, die Kehrsatz im letzten Jahrhundert erfahren hat. Heute leben in der Bernstrasse «Alt» und «Jung» – sowohl Menschen als auch Bauten – harmonisch neben- und miteinander.

2012/2013 stiess man bei Sondiergrabungen im Rahmen der Grossüberbauung Chlywabere/Kehrsatz auf das Mauerwerk eines römischen Gutshofes sowie darunter auch auf Fundschichten aus der Mittel- und Jungsteinzeit und Bronzezeit. Die zutage geförderten Gegenstände belegen, dass dieser Ort am Fusse des Gurten auch schon lange vor römischer Zeit bewohnt und landwirtschaftlich genutzt wurde.



© Archäologischer Dienst des Kantons Bern, Philippe Joner



Arbeitsgruppe
Umwelt und Landschaft

